
◇ 2009年11月17日 第929回例会(第928号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 榎 谷 委員長

【11月10日】
在籍会員 44名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 36名（内出席規定適用免除者 7名）

ホームクラブ出席率 85.71％

10月13日のＭＵを含む出席率 92.86％

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

本日の例会

今週の歌 「 四つのテスト 」

卓 話 「 ロータリーソング勉強会 」

栢 本 淑 子 会 員

次回例会のお知らせ(11月24日)

卓 話 「 特許・商標入門 」

弁理士 桑 原 薫 様

弁理士 石 川 清 久 様

（小笠原会員紹介）

前回〔11月10日〕例会記録

■ 来 客 ■
栢 本 義 臣 君

(卓話者・地区財団奨学金・学友委員会委員)
金 子 和斗志 君（伊万里西）
森 田 晴 夫 君（京 都 東）
依 田 悠 介 君（国際親善奨学生候補）
林 白 さん（米山奨学生）

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
先週は祭日でしたので２週間ぶりの例会となりま

す。先月27日の大谷ガバナーの公式訪問では、会員
の皆様には大変お世話になりました。有り難うござ
いました。
先週の７日の土曜日に周年事業として進めてきま

した関西大学ＲＡＣの創立総会を吉川パストガバ
ナー、井上パストガバナー、北田ガバナー候補エレ

クト、地区関係委員、近隣ＲＣの会長、ＲＡＣ関係
者の皆様、並びに関西大学からは学生センター次長
始め多くの方々にご出席の下、創立総会（会員登録
29名）を終了し当地区では最初の大学ＲＡＣが出来
たことを報告いたします。
また、当クラブからは芳賀パスト会長はじめ14名
参加して頂きました。12月12日(土)の認証状伝達式
には会員皆様の出席をお願い致します。
これまで、大変なご苦労をお掛けしました西上Ｒ
ＡＣ準備委員長のご尽力には敬意を表します。誠に
有り難うございました。

幹事報告 西 本 幹 事
◎本日、例会終了後、選考委員会を行います。
◎来週20周年実行委員会を行います。
◎地区大会の申込書を出席委員会にご提出下さい。
◎12月12日(土)、関西大学ＲＡＣ認証状伝達式を行
います。来週より案内と出欠を回します。

ニコニコ箱

栢本義臣様 卓話お礼をニコニコ箱へ寄付させ
ていただきます。

北村(康)会員 多数の方から電話、有り難うござ
いました。

長 島 会 員 我が社のサッカーチームが吹田市
長杯で３位に入りました。

西 上 会 員 関大ＲＡＣ創立を祝して、総会出
席有り難うございました。



田中(弘)会員 素敵なお花有り難うございました。
田中(茂)会員 欠席のお詫び。
飛 田 会 員 本日の卓話、栢本様よろしく。
内 田 会 員 ７年ぶりの日本一おめでとう!!
八 橋 会 員 前回欠席のお詫び。

11月お誕生日

３日 米 谷 正 夫 会 員
10日 田 中 弘 会 員
14日 今 村 啓 志 会 員
23日 小笠原 史 朗 会 員

11月ご主人・ご夫人お誕生日

１日 今 村 奈緒子 様
５日 栢 本 義 臣 様
８日 田 口 典 子 様
23日 芳 賀 三記子 様

11月結婚記念日

１日 大 井 清 会 員
２日 飛 田 昭 男 会 員
３日 東 秀 夫 会 員
９日 北 山 陽 一 会 員
９日 田 中 弘 会 員
23日 北 村 康 栄 会 員
30日 西 上 博 幸 会 員

広報委員会 北 山 副委員長
新人研修について
11月17日例会終了後、約１時間の予定で新人研修

を事務局で行います。小笠原・加藤・北村(雅)・
原・田中(弘)各会員はご出席下さい。

奉仕活動委員会 飛 田 副委員長
（ロータリー財団担当)

今月は、ロータリー財団月間です。本日より13,000
円の寄付をお願いしております。本日はロータリー
財団月間に因んで地区の財団委員の栢本義臣様にお
願いし、後程卓話を頂きます。
○ポリオ撲滅活動のドキュメンタリーＤＶＤはク
ラブで購入、１人１回は見て下さい。

○ロータリーカード、７名の申し込み。

卓 話

「ロータリー財団月間に因んで」

地区財団奨学金・学友委員会
栢 本 義 臣 委 員

平素は何かと地区ロータリー財団関係でお世話に
成りまして誠に有難うございます。本日は飛田会員

の一声で「一言財団の話を」とお邪魔させて頂きま
した。自分の専門以外の話を30分近くお聞き頂くの
は、そうそうございませんので良い勉強をさせて頂
きます。有難うございます。
私も財団との関りは５年目に入りまして後半年で

終了となります。この間、委員・副委員長・委員長
と経験させて頂きまして、その年度のガバナーのご
指導も頂きとても良い経験をさせて頂きました。
次年度の財団奨学生候補と致しまして貴クラブよ

り、西上顧問ロータリアンとしての依田さんが選ば
れました。大変優秀な方ですから大きい成果を上げ
られ、当初の目的を達成されることでしょう。
この財団は、1917年「全世界的規模で、慈善・教

育・その他社会奉仕の分野より、良き事をする為に
基金をつくろう。」と提案され、1928年の国際大会
でロータリー財団と名づけられました。
ロータリー財団のプログラムには、教育的・人道

的補助金・ポリオプラス各プログラムがあり、その
教育的の中に、「国際親善奨学金」、「国際問題研究
のためのロータリー・センター」、「研究グループ交
換」各プログラムがあります。
教育的プログラムは、発足以来民間レベルでは世

界最大規模の奨学制度で、毎年約800名～1,000名程
の奨学生が親善大使として勉学に励み、行動を行っ
ています。その奨学金は25,000ドルです。
因みに350名程の皆様がご寄付下さって一人の奨

学生を送り出させて頂く計算になります。
財団学友は、この奨学金を戴き帰国後にこの組織

に所属し活動する元奨学生です。学友は2009年６月
現在、全世界で111,000名。世界の元学友は41,000
名、日本の元学友は7,633名です。
以上私に関係していますプログラムの中心的な活

動を述べてまいりましたが、世界平和フェローシッ
プ・大学教員のための補助金等々ございます。
今後ともどぞ宜しくお願い致します。有難うござ

いました。


